



『南米ボリビアの  
映画製作集団ウカマウの  
特集上映会と新作の見どころ』

映画製作集団ウカマウの

太田昌国さんに聞く。



オンライントークイベント

1966年最初の長篇映画『ウカマウ』はラテンアメリカ映画界のみならず、変革を求める世界中に大きな衝撃を与えました。それから50年以上、ホルヘ・サンヒネス監督とウカマウ集団は、社会の変革を生み出しながら、今もラテンアメリカおよび世界に訴えかける映画製作を続けています。そして、ゲストの太田昌国さんは、1975年に彼らと出会い、以来協働者として映画製作をサポートし続けています。2025年はボリビア独立200周年の記念年であり、また日本との協働が始まって50周年となります。それらを記念し、2025年4月の新作2本を含む全作品一挙上映を太田さん達は企画しています。今回、この企画を1人でも多くの方に見てほしいと願い、クラウドファンディングも実施中です。

2025年3月1日(土)

午前10時~11時頃

Zoomでのオンライン開催

参加費無料 事前予約制

参加申込 URL

<https://forms.gle/ffi2SSGBKwiLLGVH9>



太田昌国氏:シネマテーク・インディアス主宰。ウカマウ集団の作品を自主上映している他、ウカマウとの協働を綴った本や、チェ・ゲバラについての著書など、ラテンアメリカやアンデスに関わる著書も多数執筆。

主催: (一社)日本ボリビア協会